

Almagro le puso el nombre de “Pepote” Spiés a su Estadio durante magnífica Fiesta



Almagro le puso el nombre de “Pepote” Spiés a su Estadio durante magnífica Fiesta

Con unas 600 personas la gran familia del C.A.Almagro se reunió este martes para realizar una magnífica Fiesta Despedida de año. Hubo reconocimientos a jugadores que siguen en etapas decisivas de distintas competencias y una sorpresa especial. Se le colocó nombre al Estadio del “Nido de las Aguilas” que pasará a denominarse Juan Carlos “Pepote” Spiés, en un momento muy emotivo de la noche, con su presencia, acompañado por familiares.

MAGNIFICA FIESTA DESPEDIDA DE AÑO

Mas allá de estar en una etapa decisiva de las distintas competencias de básquetbol, el C.A.Almagro dispuso realizar este martes su Fiesta Despedida de año, con la intención de reunir a toda la familia de la institución. Y lo logró con creces. Es que reunió a unas 600 personas, que supieron congregarse para despedir un año que sigue en pleno proceso de definiciones en distintas categorías.

La dirigencia de la entidad consideró que había que reunir a todos en sus instalaciones para celebrar un cierre de un año muy particular, con pandemia de por medio, “se concretaron muchos logros – señalaron – porque se aprovechó para avanzar en obras,

como el gimnasio chico ubicado en el sector sur del frente, que significará un importante espacio para aprovechar por todos. Las instalaciones de la pileta grande fueron mejoradas para recibir nuevamente una temporada de verano a pleno para todos. Se remodeló y amplió la fachada del club; se hizo una nueva Secretaría; se readaptaron espacios para sumar disciplinas”.

En este aspecto consideraron que las distintas nuevas actividades que se desarrollan en la entidad “le dieron una vida social superlativa. Llegaron al club el Strng, Zumba, Mua Tai y Kicboxing, Zumba KJid, Funcional, Teatgro, Taekwondo, Yoga y Escuelita Deportiva. Todos ellos motivaron el arribo de mucha gente, de ambos sexos, distintas edades, que le dieron un movimiento increíble a todo horario. Sobre lo cual se trabajó afanosamente para evitar superposiciones. Algo insólito en la institución”.

Además de todo esto “se fueron haciendo muchas mejoras en distintos sectores de las instalaciones, con el aporte de todos lo que aman el club. Se colocaron cámaras de seguridad. Hubo trabajos en lo administrativo, para dejar el club perfectamente ordenado. Así, de esta manera sólo queda saber que resta progresar” finalizaron expresando sus directivos.

A todo esto hay que sumarle el aspecto deportivo que realza el gran momento de las “águilas” en general. Es que todas las categorías avanzaron a las instancias decisivas, en el plano local de la ASB, en pleno desarrollo de los Play Offs, tanto en la rama masculina como femenina. Y además la notable experiencia de todos los equipos al participar con buen suceso en las Ligas Provinciales, otorgándole un salto de calidad siempre esperado, como real motivación para todos”.

Es por ello que en un momento de la noche, hubo entrega de presentes para los jugadores, como reconocimiento por lo que siempre están brindando. Además hubo sorteos y varias sorpresas.

Paso a Paso

NOMBRE PARA EL ESTADIO: JUAN CARLOS “PEPOTE” SPIES

El broche de oro de la gran noche de la familia de Almagro fue el sencillo pero muy emotivo momento donde se nombre oficialmente al Estadio como Juan Carlos “Pepote” Spiés.

La dirigencia estuvo trabajando en los últimos tiempos en esa sorpresa especial y consiguiendo la conformidad para que esté “Pepote” Spiés presente, acompañado por sus familiares, se consiguió otorgarle este homenaje en vida a quien tanto brindara por su querido Almagro.

El nacido el 1° de enero de 1944 llegó al club como jugador en 1957, luciéndose en varias temporadas e integrando los seleccionados esperancinos y santafesinos. Llegó incluso a jugar con la Argentina el Sudamericano Juvenil de Guayaquíl en 1960. Como entrenador su carrera la comenzó en Almagro en 1971, llevando en el ’77 a la consagración como Campeón Argentino a Santa Fe, con la base esperancina de Almagro, en una conquista histórica para el deporte de la ciudad. Ganando la Copa de Clubes Campeones consigue en 1984 el acceso a la apertura de la histórica Liga Nacional de Básquetbol, siendo club fundador de ella.

Por todo lo que hizo, por su perseverancia, conducta intachable, dedicación al deporte, la formación de camadas de grandes deportistas y buenas personas, y todo lo que dio al club, se le otorga su nombre al Estadio

